

あいかわ

北秋田市立合川小学校報 No. 4 令和5年6月9日(金)

学校教育目標

ともに 光りかがやく ~ココロネを地域に発信~

大切にお世部をしていきます

人権の花植栽 苗植え

6月2日(金) 2・3 校時、全校児童によるプランターへの花の苗植えと農園の苗植え作業を行いました。作業には人権擁護委員の方々、合川小学校地域応援団の皆さんがお手伝いに来てくださり、小雨の中でしたが、心を込めて苗を植えました。花が咲き、野菜が実るまで大切にお世話をすることをみんなで確認し、今週からは各学級の当番が、毎朝、水やりを頑張っています。



種をまこう♪



人権の花植栽式では、人権擁護 委員の亀谷さんのお話の後、全 校児童で、詩「種をまこう」の 暗唱をしました。

1年生は、応援団の皆さんに教 えてもらいながら、農園にさつ まいもの苗を植えました。





知様の皆さんとともに

5月31日(水)から4~6年生のクラブ活動がスタートしました。10月までの間、主に水曜日に行われます。(1回60分・8回実施予定)









地域の先生方のご指導の下、子どもたちは、初回から生き生きと活動していました。今年度は、ダンス・ふるさと・将棋・茶道・陶芸・もの作り・ミュージック・読み聞かせの8つのクラブです。

遊戲訓練。防災集会

5月26日(金)、地震による火災発生を想定し、避難訓練を行いました。防災集会では、40年前に発生した日本海中部地震で亡くなられた方に、全校児童が黙祷を捧げた後、宿泊体験学習に向けて「海辺での災害に対する対処方法」について事前に調査したことを5年生が発表しました。低学年の児童にも分かるような工夫が随所に見られた発表に、子どもたちは真剣に耳を傾け、「自分の命は自分で守ること」を胸に刻みました。

バスケットボールのゴールを利用して表現された津波 の高さを食い入るように見つめる児童たち →







IUmの 津波とは

夢に向かって



ホールに将来の夢を書いた「夢の木」が掲示されています。夢に向かって、共に高め合いながら充実した学校生活を送ってほしいと思います。

植樹活動



6月1日(木)、苗木の生産を手がける伊東農園 さんが組織するボランティア団体、秋田北鷹高 校生らと、5年生がクヌギとコナラの苗を植え ました。

第 | 回授業を見合う会



5月26日(金)、4年1組算数の授業を校内の先生方が参観しました。本校の今年度研究テーマは「自ら考え、関わり合いながら学びを深める児童の育成」です。授業では、わり算の筆算について考え、タブレットや拡大した学習シートを活用して説明し合い、真剣に学習に取り組んでいました。

緑の羽根募金



6月1日(木)放課後、ボランティア委員会代表児童が、集まった募金を合川支所に届けてきました。 ご協力ありがとうございました。